

# 三河商人道

PART  
188

会社名 株式会社 サンアド  
代表取締役  
谷口 純典



## 青年部とは 飲み会を通じての社会勉強の場



### 【会社・仕事への思い】

株式会社サンアドは昭和45年創業で、総合広告会社として三河地方のお客様を中心に広告のお手伝いをしている会社です。

大学卒業後、東京で3年間広告代理店にて修業後三河に戻り、二代目として、地域密着の営業をモットーに日々お客様のニーズを掘り起こすことに重きを置いた活動をされています。

### 【青年部に入会されたきっかけ】

入会した当時の青年部は、200名前後の会員が在籍し、主に経営者や二代目の方々が、積極的に活動していることを聞き入会。他の団体と比べると、自分のスタンス次第で多くも少なくも参加することで、それ相当の関わりが持てるという印象が大きかったのも入会したきっかけの一つだったとの事です。

### 【思い出に残る青年部活動】

なんといっても東海ブロック大会。準備する事も膨大にあり、当時の委員長として、委員会メンバーには、感謝の気持ちと同時に、かなり無理をさせてしまったと今でも思っています。また、参加メンバーも限られた人数になる機会が多く、リーダーとしての段取りの難しさを痛感した青年部活動でもあったと反省される点もお話いただきました。他人の事を責めず自身の事に対して厳しい……お人柄の良さが随所に出ておられるのもまた谷口流ですね！

### 【趣味など】

お酒を飲む事(特に熱燗)。ひとえにお酒を飲む事とお話されておりましたが、お酒を通じて、人と触れ合うことを楽しんでいる谷口さんの優しさを感じました。また、PTA関係でも、長年に亘りご活躍されているとのことですが、それ以外にも小学校のソフトボールクラブチームに携わっており、夏の暑さ、冬の寒さに耐えながら、子どもたちと触れ合う事を続けているとのことがありました。地域の子供たちにスポーツを通じて、人と関わることの大切さを伝えようとされる谷口さんの言葉にはとても重みを感じました。

### 【青年部とは・・・】

青年部は諸活動を通じ、自分自身を見つめ直す事が出来る場所だと思えます。多くの仲間と苦楽を共にする事で、初めて見えてくるものもあったと感じております。加えて、青年部のおかげで熱かんが飲めるメンバーを増やせたと思っています。以上、谷口塾生からのレポートでした。今後も親愛なる塾長の元へ、ご指導を仰ぎに行きますので面会を断らないでくださいね！



取材担当/振興委員会

都築・忠地